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El Consistorio aprobó en el pleno ordinario de ayer una
serie de medidas con el propósito de "mejorar la calidad
de vida de la ciudad y de los eldenses". El Consistorio
apostó por la propuesta de IU sobre la creación de un
Plan Estratégico en Elda con el fin de "conocer en qué
momento  se  encuentra  la  ciudad  y  crear  diferentes
proyectos  para  la  mejora  de  Elda".  Además  la
Corporación votó por unanimidad la moción de Sí  Se
Puede para pedir a Conselleria de Sanidad que no cierre
el  Centro  de  Especialidades  situado  en  Padre
Manjón ni  camas en el  Hospital  General  de Elda

durante le mes de agosto por falta de personal debido
a las vacaciones pues "la gente no entiende de fechas
al ponerse enferma", destacó el edil de IU, Iñaki Pérez.
Así mismo se aprobó la moción sobre la Xarxa de Llibres
presentada por el PP.

El Plan Estratégico propuesto por IU fue aprobado por
mayoría para realizar un análisis y diagnóstico de la
situación  actual  de  Elda,  para  lo  que  se  crearán
diferentes comisiones que trabajen "en un modelo de
ciudad  que  contemple  las  necesidades  a  corto,

Elda aprueba crear un Plan Estratégico y luchar
contra el cierre del Centro de Especialidades en
agosto
01/07/2016

Los 25 ediles votaron por unanimidad exigir a Conselleria que no cierre el Centro de Especialidades de Elda ni camas en el Hospital
General | Jesús Cruces.
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medio  y  largo  plazo  de  la  ciudadanía  para  dar
solución a los problemas de la ciudadanía, problemas
interconectados,  hay  que  actuar  contra  los  graves
problemas  sociales  que  se  han  derivado  de  la  crisis,
tenemos  que  ver  dónde  estamos  y  dónde  queremos
estar", según indicó el portavoz de la agrupación, Iñaki
Pérez. Compromís apoyó esta moción al incluir en este
proyecto el análisis de proyectos paralelos como el PGOU
o  antiguos  estudios  similares  a  este  proyecto.  Este
proyecto fue aprobado por todos los partidos municipales
solo con el voto en contra de Ciudadanos. 

Sí Se Puede además añadió por urgencia una propuesta
con el fin de pedir a Conselleria que no cierre el Centro
de  Especialidades  de  Elda  ni  camas  en  el  Hospital
General Universitario de Elda en agosto debido a que no
se cubren sustituciones en verano en Sanidad Pública. El
portavoz  de  Sí  Se  Puede,  Víctor  Alarcón  lamentó  que
"parece  que  Conselleria  no  contempla  que  los
ciudadanos se puedan poner enfermos en verano".
Todos los grupos municipales se unieron con el fin de
tener "más fuerza" a la hora de reclamar a Conselleria
que cambie de opinión a este respecto.

"Xarxa de Llibres"

Por  su parte  el  PP llevó a pleno el  debate sobre el
programa "Xarxa de Llibres", la edil del partido, Ana
Férriz,  lamentó  que  en  el  Ayuntamiento  de  Elda  ha
existido "falta de planificación, pues a día de hoy de los
más de 3.000 expedientes  solo se ha aprobado un
tercio, cada vez la situación es más tensa". El edil de IU,
Iñaki Pérez, aprovechó la ocasión para asegurar que "no
se pueden tomar competencias autonómicas como
locales,  esto  es  algo  que  compete  a  la  Generalitat",
mientras que Alarcón, de Sí  Se Puede, se sumó a las
críticas  populares  al  asegurar  que "no se ha podido
gestionar peor este proceso, tanto el secretario como el
interventor  ya  avisaron  que  se  iba  a  colapsar  el
Ayuntamiento y no se les hizo caso".

Gómez reiteró sus disculpas a la ciudadanía ante el retraso del pago

de la "Xarxa de Llibres" | Jesús Cruces.

El  edil  de  Educación,  Fernando Gómez,  aprovechó la
ocasión para reiterar  sus disculpas a los padres y
madres afectados  por  el  retraso en el  proceso pero
aseguró que "hay 30 funcionarios trabajando al máximo
en este proyecto".

El  portavoz  popular,  Francisco  Muñoz,  respondió  a
Gómez  asegurando  que  " se  ha  jugado  a  la
desinformación, se ha ido aplazando en el tiempo con
mentiras" si bien afirmó que "el culpable es el conseller
de  Educación,  Vicent  Marzà,  por  sus  rápidas  y  poco
meditadas decisiones". Para Gómez las afirmaciones de
Muñoz  fueron  "una  sinvergonzonería",  pues  aseguró
que "el PP no debería tratar de dar lecciones en materia
de Educación a nivel autonómico, el equipo de gobierno
de la Generalitat trata de reconstruir esta área debido a
la mala gestión de los populares".

Asimismo  durante  el  pleno  se  aprobó  el  pago  de
facturas de los años 2014 y 2015 con un valor de un
millón y medio de euros  con los  votos  a  favor  del
PSOE,  Compromís,  Ciudadanos  y  el  edil  no  adscrito,
Paco García, y con la abstención del PP, IU y Sí Se Puede.
El pago del levantamiento de los dos reparos del año
2014 enfrentó al edil de Sí Se Puede, Víctor Alarcón y al
edil  popular  Alberto  García,  pues  el  portavoz  de  la
agrupación morada pidió un estudio permenorizado de
estos reparos tras "las sospechas por parte del interventor
por ciertas irregularidades en el proceso de contratación".
García  se  mostró  ofendido  por  las  insinuaciones  y
aseguró  que  "se  podrían  crear  10  comisiones,  los
técnicos  han  avalado  que  las  contrataciones  se
hicieron de forma legal".

García pidió a Alarcón que no acusase al PP de haber realizado

contrataciones ilegales | Jesús Cruces.

También se han llegado a acuerdos en la reducción de
las tasas de exámenes y mercadillos en la localidad.

El  fuerte  calor  obligó  a  la  veintena  de  eldenses  que
asistieron al pleno así como a los ediles a abanicarse con
el  fin  de  atenuar  la  sensación  de  bochorno,  además
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fueron muchos los ciudadanos que poco a poco fueron
abandonando la sala antes del final.

El bochorno obligó a los asistentes a refrescarse bebiendo agua y

abanicándose | Jesús Cruces.
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